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平成２４年２月４日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２４年２月４日（土） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、宮元、今越、百万、池野、村井、村田 

１．議題 

① 冬の異業種交流会報告について 

② 第三回連絡幹事会報告について 

③ 経工会入会記念パーティについて 

④ 平成 24 年度予算申請および事業計画について 

⑤ 教員懇談会について 

⑥ 総会、経工会だよりについて 

 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に池野副会長を指名し議事に入っ

た。 

  

① 冬の異業種交流会報告について 

 池野副会長から「平成 24年 1月 22日（日）10時半より、金沢スカイホテルで第 21

回冬の異業種交流会を開催した。参加者は、教員 5名、会員 9名の合計 14名であった。

今回は、情報経営学科の石原正彦先生が講演を行い、専門的なテーマであったにもか

かわらず議論が白熱するなど大いに盛り上がった。当日の内容や状況は、既に経工会

とこぶし会の両ホームページに掲載したので、詳細は各ホームページを参照された

い。」との報告があった。 

 

② 第三回連絡幹事会報告について 

 高木会長から「平成 24 年 1 月 28 日（土）正午より、21 号館 504 室にて第三回連絡

幹事会を開催した。経工会幹事の出席者は、高木、粟島、今越、宮元の４名、連絡幹

事の出席者は、吉田（池田研）、喜多（倉島研）、森岡（鈴木研）、高岡（武市研）、村

田（土屋研）の５名、合計９名であった。なお、小山（石井研）、橋本（加藤研）両幹

事においては、都合により欠席した。当日は以下の内容を確認しあった。 

（１）パーティ開催日時 

  平成 24 年 3 月 16 日（金）午後６：００集合、午後６：３０開始 

  場所：金沢スカイホテル 

（２）経工会入会金 

1月28日に４研究室（土屋、池田、鈴木、武市）から集金済み。残りは、2月17日

（金）8時半に8号館409にて行われる論文発表会場へ高木、今越の２名が集金にう

かがう。未集金の研究室は、加藤、倉島、石井研である。集金金額は、一人あた

り入会金5,000円＋パーティ会費3,500円の計8,500円。なお、28日に集金した金額

が経工会口座へ入金された金額と相違ないことを今越監事に了承を得た。 

（３）寄付金と招待状 

  経工会からの招待状は、2 月 17 日に持参する予定。招待状の印刷は、内藤幹事へ

依頼してある。また、寄付金 30,000 円と写真用 SD メモリも合わせて持参して渡

す予定である。 

（４）その他 

  パーティの式次第は連絡幹事が作成することとなっている。詳細は粟島幹事から

説明済み。 
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以上、各項目が決定次第、メーリングリストで報告する。」との報告があった。 

 

 

③ 経工会入会記念パーティについて 

 高木会長から「平成24年3月16日（金）午後6時開場、午後6時30分開宴の予定で、

金沢スカイホテルで入会記念パーティが行なわれる。パーティには、昨年度の留年生３

名も参加する。経工会からの参加者は、高木、今越、宮元、百万、池野、村井、村田各

幹事を決定者とし、福田氏の都合を待ちたい。なお、パーティ終了後に、幹事反省会を

別室にてセットするので、幹事からは、別途、反省会費として2,000円程度徴収する予

定である。」との提案があり、了承された。 

 

④ 平成 24 年度予算申請および事業計画について 

 高木会長から「前回提示のあった平成 24年度大学同窓会助成費申請と事業計画につい

て、抜けなどないか精査してほしい。」との提案があり、一同審議の結果、原案通りに

了承された。  

 

⑤ 教員懇談会について 

高木会長から「教員懇談会の日程は、事業計画通り、平成24年4月21日（土）に金沢

スカイホテルにて例年通り行うこととしたい。平成24年度には学科教員に入れ替わり

があると聞いており、新任教員とも親睦を深めたい。」と提案があり、了承された。 

 

⑥ 総会、経工会だよりについて 

  高木会長から「平成 24 年度は総会開催と経工会だより発行の年である。総会の日程

など詳細は今後調整していきたいと思うが、前回平成 21 年度総会では参加数が 20 名

ほどと少なかった。せっかく経費をかけてはがきで案内しているのにも関わらず、参

加者がなかなか増えないのは残念である。できるだけ多くの参加者を集めるにはどう

したらよいかを考えてほしい。」と提案があり、池野副会長より「総会後の懇親会の余

興として、毎年穴水サンセットセッションに参加している鈴木ジャズバンドを呼んで、

生演奏を披露してもらうというのはどうか。」との提案があった。また、高木会長から

「経工会だよりの配布形態も時代に見合ったものへ変えていったほうがよいのではな

いか？まだ時間があるのでこの点は引き続き検討していきたい。また事業活動の活性

化については、Facebookのようなソーシャルネットワークを活用していくべきである。

試験的に、早急に Facebook へ経工会アカウントを作ってみてほしい。」との提案があ

り、今後引き続き審議していくこととなった。 

 

 

 

 

以上をもって 20：50 に会は終了し、次回の幹事会を３月１０日(土)18:30 から開催する

ことを確認し、散会した。 


